

Bildu de Ermua propone la prospección de tecnologías en la industria local

En la estrategia que propone que adopte el Área de Desarrollo local se actúa también en la economía social, el comercio y la Educación

•• AINHOA LASUEN

ERMUA. Bildu propone diferentes actuaciones en el desarrollo local de la industria, comercio, economía social y Educación en Ermua.

Una línea de actuación, en el campo de la industria, que propone este grupo de la corporación ermua es la prospección de competencias y tecnologías existentes en la industria local. Se plantea conocer el posicionamiento de las empresas dentro de la cadena de valor para identificar y poner en marcha proyectos que mejoren la competitividad de las empresas existentes y, a su vez, permitan generar nuevas empresas y nuevos empleos de mayor valor añadido.

Desde Bildu entienden que «antes de que nos demos cuenta la inteligencia artificial, la digitalización, etc., que hasta la fecha participaba de la periferia de la economía, va a pasar a ser la centralidad». Inciden en que «el peso de la automoción en nuestro entorno es brutal y tenemos que apoyarlo».

Bildu apunta a que las acciones de apoyo a la automoción propuestas hasta el momento en Ermua «no están alineadas con el objetivo». Por ello afirman que «nos consta que se ha desarrollado la implementación de acciones muy diversas dirigidas al desarrollo económico. Sin embargo creemos que el impacto de estas acciones en el desarrollo del ecosistema industrial y comercial de la villa es muy escaso».

Como consecuencia, en primer lugar proponen la colaboración en red entre empresas, instituciones y



El polígono Urtía acoge numerosas actividades industriales. •• A. LASUEN

comunidad «que es condición necesaria para el desarrollo del entorno. Y esto en Ermua no ocurre», opinan. Así proponen esta labor al Área de Desarrollo Local para conectar los agentes económicos y sociales de la comunidad para colaborar en red.

Asimismo, Bildu apuesta por el desarrollo de la economía social. «Tenemos colectivos que trabajan fomentando relaciones entre los jóvenes, el uso del euskera, el deporte escolar y amateur, el consumo local, la producción local, etc. Proponemos la mutualización de estas actividades económicas que no están normalizadas a fin de crear un sector económico emergente que apor-

taría mucho valor a la comunidad».

Por otra parte, les preocupa la situación del comercio y la hostelería local. «La pérdida de valor adquisitivo de una población muy homogénea y eminentemente trabajadora, la proliferación de grandes marcas de peso en Eibar no ayudan al desarrollo de este sector, ya castigado desde que inició la crisis».

Diagnóstico

Por ello reivindican la elaboración de un diagnóstico de la situación de este sector en Ermua. Además, proponen estudiar el impacto de la peatonalización durante las 24 horas de las calles del centro, la posibilidad de incrementar la estancia en

OTA a dos horas, impulsar el rejuvenecimiento y favorecer el relevo generacional, entre otras salidas.

Por último, desde Bildu buscan la implicación de las distintas instituciones académicas del Bajo Deba, «léase Escuela Armería, Universidad de Eibar, IMH, MEKA, academias y centros de formación, el centro tecnológico Tekniker, la agencia de desarrollo Debegesa, etcétera, junto a un tejido empresarial asociado y volcado en la consecución de unos objetivos concretos alineados en un plan estratégico compartido con la comunidad. Es condición necesaria para el inicio de un camino que requiere reflexión y estrategia compartida», concluyen.

Tres mujeres palestinas ofrecerán una charla en Ermua

•• A. LASUEN

La Casa de la Mujer de Ermua junto con la Asociación UNRWA Euskadi organizan la visita de tres mujeres de Palestina mañana a Ermua. El encuentro se llevará a cabo a las 16.30 horas en la Casa de la Mujer.

Allí se podrá encontrar a la Directora General de SAWA, una asociación de Jerusalén, Ohaila Shomar. El organismo está creado por un grupo de mujeres palestinas voluntarias que lucha contra la violencia en todas sus formas. Su objetivo es fomentar una cultura de la paz, y ofrece apoyo psicológico a mujeres, niños y niñas víctimas de violencia sexual. También trabaja en clave de empoderamiento de las mujeres y realiza un importante trabajo de prevención de la violencia de género en los centros educativos.

También estará presente la representante de Wafa (Palestinian News and Info Agency) en Hebrón y Presidenta de la Woman Active Society of Hebron, Maysoun Qawasme, que ofrece formación profesional a mujeres.

Por último también se podrá escuchar a la Oficial de comunicaciones de WCLAC (Women's Centre for Legal Aid and Counselling), organización feminista de Jerusalén, Hiba Nuseibeh. Ofrecen apoyo legal, asesoría y servicios de protección a mujeres en zonas donde la vulneración de los derechos humanos es alarmante.

Además de las tres ponentes, participarán en el encuentro las mujeres integrantes del Consejo de Igualdad y participantes de los programas de la Escuela de Empoderamiento de Ermua, y dos representantes de la propia UNRWA, en labores de traducción.

*EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

| | |
|--|---------------------------|
| URGENCIAS | |
| SOS DEIAK | 112 |
| DYA | 943 464 622 |
| HOSPITALES | |
| Hospital Mendaro | 943 032 800 |
| Ambulatorio de Eibar | 943 032 500 |
| Ambulatorio de Eibar (Torrekua) | 943 032 650 |
| Ambulatorio de Ermua | 943 032 630 |
| POLICÍA MUNICIPAL | |
| Eibar | 943 708 424 |
| Ermua | 943 176 300 |
| ERTZAINZA | |
| Eibar | 943 531 700 |
| BOMBEROS Toda la provincia | |
| | 112 |
| TRANSPORTES | |
| Euskotren | 902 543 210 |
| Pesa Eibar | 902 101 210 |
| Bizkaibus | 902 222 265 |
| TAXIS | |
| Eibar | 943 203 071 y 943 201 325 |
| Ermua | 943 170 396 |
| AYUNTAMIENTOS | |
| Eibar (Centralita) | 943 708 400 |
| Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora) | 010 |
| Ermua | 943 176 322 |

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.

Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10. Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.

*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora. Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.

Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.

Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30. Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50. Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).

Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Mendinueta (Urkizu, 6).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarondo (Zeharkale, 2). De 22.00 a 24.00: Ibarondo (Zeharkale, 2).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mandiola (San Agustín 3).

DEBA

Limpieza en las marismas

Un grupo de debarra celebró el domingo el Día de los Humedales

ANDER SALEGI

DEBA. Desde 1977, cada 2 de febrero se celebra el Día Mundial de los Humedales, en conmemoración de la firma del Convenio sobre los Humedales en Rasmir (Irán) en el año 1971. A través de este convenio, se destaca la importancia que albergan los humedales que son ecosistemas con gran diversidad biológica, reguladores del ciclo del agua y del clima, generadores de recursos hídricos para abastecimiento de agua dulce y constituyen zonas de uso para actividades humanas como el turismo o la pesca, en el caso de la localidad debarra, para ocio. Dentro de los tipos de humedales se encuentra por ejemplo las marismas.

En la localidad debarra habían organizado para celebrar el día una salida y limpieza de la zona de Casa Campo para la semana pasada, pero debido al mal tiempo lo aplazaron al pasado domingo. La asociación Debanatura organizó una salida guiada por las marismas, para poder apreciar la flora y fauna que alberga el lugar. Después, en el inicio de Casa Campo, junto al paseo, se instaló una mesa con información acerca de la especies de plantas y animales que se pueden encontrar en la zona.

Muchos viandantes que transcurrían por el paseo con un tiempo inestable pero sin lluvia, se detentaron por detener su andadura junto a la mesa y recibir información por parte de Diego, miembro de Debanatura, que ofreció trípticos e información a todo aquel que lo deseaba.

Más tarde llegó el momento de colocarse los guantes, y ponerse manos a la obra. Con bolsas de plástico



Diferentes generaciones unidas en el amor por la naturaleza. ANDER SALEGI



La jornada sirvió para conocer mejor el entorno natural. A. SALEGI

en mano, un grupo reducido de vecinos de la localidad comenzó a retirar botellas de plástico, poliespán, vidrio y demás residuos que encontraron en la zona para, de esta manera, intentar dejar el lugar algo más limpio de lo que estaba. Muchas bolsas se llenaron enseguida por lo que tuvieron que hacer más de un viaje a los contenedores instalados en Casa Campo para descargar la basura. Alrededor de 20 bolsas de plástico se llenaron y dos cubos de 80 li-

tros llenos de botellas de plástico. Cabe destacar que en las marismas de Deba se encuentran plantas casi únicas, que solo hay en el municipio y en Urdaibai, como la Frankenia Laevis. También hay fauna singular como el chortilejo chico o la aguja colinegra, y especies invasoras como puede ser el visón americano o la tortuga de Florida. Hace pocos días se llegó a ver una especie muy poco común en la zona, una arvícola sapidus.



ANDER SALEGI

LAPARIK GALDERA AURKEZTU DU

Lapari erabakitze eskubidea errealtate bihurtzeko talde irekia azarotik dago lanean. Herriartean artean galdera bat adosteko eta galdera horrekin herriartean galdeketa egiteko helburuarekin sortu zen. Azkenean badute galdera «Nahi duzu egungo Euskal Herriaren estatus politikoa aldatu? Nahi duzu euskal estatu independente bat? Bai/Ez». Galdeketa egiteko 400 sinadura behar dira.

ERMUA

'Palestina y los derechos de la mujer', en la Casa de la Mujer

El encuentro se celebrará mañana día 15 con la presencia de tres mujeres palestinas

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La Casa de la Mujer de Ermua y la Asociación UNRWA Euskadi han organizado la visita de tres mujeres de Palestina a nuestro municipio mañana miércoles con el objetivo de «poner rostro a las mujeres palestinas y a la defensa de los derechos de las mujeres, fortalecer las redes de mujeres, animar su participación en organizaciones y generar sinergias para el cambio social».

El encuentro se llevará a cabo a las 16.30 horas en la Casa de la Mujer con Ohaila Shomar, Directora General de SAWA, una asociación de Jerusalén Este creada por un grupo de mujeres palestinas voluntarias que lucha contra la violencia en todas sus formas. Su objetivo es fomentar una cultura de la paz, y ofrece apoyo psicológico a mujeres, niños y niñas víctimas de violencia sexual. También es-

tará Maysoun Qawasme, representante de WAFA (Palestinian News and Info Agency) en Hebrón y Presidenta de la Woman Active Society of Hebron, que ofrece formación profesional a mujeres, y por último Hiba Nuseibeh, responsable de comunicaciones de WCLAC (Women's Centre for Legal Aid and Counselling), organización feminista de Jerusalén Este que ofrece apoyo legal, asesoría y servicios de protección a mujeres en zonas donde la vulneración de los derechos humanos es alarmante.

Estas mujeres han venido para realizar diversas visitas y charlas de intercambio de experiencias con las mujeres de Euskadi, y visitarán, además de Ermua, localidades como Basauri, Durango, Eibar y Ondarroa.

Además de las tres ponentes, participarán en el encuentro las mujeres del Consejo de Igualdad y participantes de los programas de la Escuela de Empoderamiento de Ermua, y dos representantes de la propia UNRWA, que facilitarán la comunicación traduciendo a las ponentes que hablen en inglés.

ONDARROA

Victoria del Aurrera ante un rival directo, el Pasaia

Ganó 0-2 con goles de Arufe, de un magistral lanzamiento de falta y por medio de un penalti

A.E.

ONDARROA. El Aurrera obtuvo una victoria importante ante un rival directo, en posiciones de descenso, como el Pasaia, por 0-2. Los ondarreses estuvieron acertados en la segunda parte, tras un anodino primer tiempo. Los aficionados pasaitarras protestaron la señalización de una falta que fue aprovechada por Arufe para marcar, tras un lanzamiento magistral. Arufe de nuevo, y ya en el tiempo de prolongación, hizo el segundo de penalti. La próxima semana se mide al Deusto y han de ganar para volver a la zona tranquila de la tabla. Los de Ondarroa suman 25 puntos, pero les separa dos puntos del Santutxu, en puesto de descenso, con lo que todos los partidos se van a convertir en una final. Por el Aurrera jugaron: Oier, Beñat, Laka, Elizburu, Burgoa, Bengoetxea, Olabarria, Iraitz, Andoni (Urresti, m. 63), Tubo (Txus, m. 81) y Arufe (Barru, m. 92).

Kamiñazpiko Parkea
Kamiñazpiko parkean eraberritze

lanak egin nahi ditu Udalak baina egin beharreko aldaketak zeintzuk eta zertarako izango diren herritarrek erabakiko dituzte parte hartze prozesu baten bitartez. Herriartar guztiak parte hartzeko aukera izango dute aipatutako parte hartze prozesuan, baita etxeko txikiak ere, izan ere Surtetik aurrera umeez ere beraien iritzia emateko aukera izango dute aipatutako prozesuan.

Lehenengo hitzordua, otsailaren 18an, 11:00etatik 13:00etara izango da Kamiñazpiko parkean, eguraldi txarra egingo balu, inguruko gunen itxiretan batean egingo da aipatutako saioa.

Dantza Etxelilan

Dantza ikastaroa izango da Etxelilan. Otsailaren 19an hasiko da eta mugimendu eta dantza bidez barne ezagutza lantzea du helburu. Sei saio izango dira 11:00etatik 13:30era. Tailerlean parte hartzeko ez da beharrezkoa izango dantzan jakitea eta tailerra euskaraz izango da. Hurrengo saioak martxoaren 19an, apirilaren 2an, maiatzaren 14an eta ekainaren 11 eta 23an izango dira eta Naroa Argoitia izango da irakaslea. Gogoratu ikastaroan parte hartzeko aurrez Etxelilan izena eman behar dela.

Los mejores descuentos
en tus marcas favoritas

OferplanStore

EL DIARIO VASCO .COM



BOTAS AUSTRALIANAS Y URBAN

Mujer - Hombre - Infantil/Junior

hasta

90%



**¡COSMÉTICA DE LUJO
A PRECIOS LOW COST!**

Cosmoderm - Frais Monde - Irena Eris - Oceanic - Provoke

hasta

90%

También para ti...

mustang

Xti

izas

GUESS

EMPORIO ARMANI

JUSTcavalli

Visítanos en oferplanstore.diariovasco.com

«Cada uno llevaba chaleco y casco. Sabían las normas, no iban a la aventura»

El joven de Ermua que quedó atrapado tras volcar su balsa mientras hacía rafting en el río Nive, en Bidarray, sigue en estado muy grave

:: JAVIER GUILLENEA

SAN SEBASTIÁN. Lo que prometía ser una excursión divertida, como tantas otras que habían hecho, acabó en tragedia. Un joven de Ermua, de 28 años, se debate entre la vida y la muerte en un hospital de Baiona al que fue trasladado el domingo después de que volcara la balsa en la que hacía rafting con un grupo de amigos en el río Nive, en Bidarray. Fueron sus propios compañeros los que le rescataron e hicieron todo lo posible por reanimarlo mientras esperaban asistencia sanitaria. Ahora solo pueden aguardar. «Están destrozados», dicen en su entorno.

Un grupo de miembros del club de montaña Artarrai, de Ermua, partió el domingo por la mañana en autobús hacia la localidad de Bidarray, en Iparralde, con la intención de pasar un día agradable en las aguas del río Nive. No era la primera vez que lo hacían. Era una excursión que se repetía desde hacía al menos tres años. Tenían experiencia.

Prefieren no dar su nombre pero sí quieren contar lo que ocurrió en un río poco complicado que está considerado como ideal para una jornada de diversión. El domingo no bajaba demasiada agua por el Nive, cuyo caudal se hallaba justo por encima del límite mínimo que garantiza un descenso rápido pero no vertiginoso.

«Cada uno llevaba su chaleco salvavidas y su casco, todos sabían las normas, no iban a la aventura», aseguran desde el entorno de los excursionistas. En la balsa contaban también con las preceptivas cuerdas de rescate en caso de un posible vuelco o caída al agua, una situación que no es extraña en este tipo de actividades y que habitualmente no deja de ser un motivo más de diversión.

Rescate

Los amigos se dividieron en grupos para turnarse en los descensos, ya que contaban con una sola balsa. Realizaron dos sin problemas. Fue en el tercero cuando todo se torció. Hacia las cuatro de la tarde, la embarcación volcó y las seis personas que la ocupaban en ese momento cayeron al agua. Salieron a la orilla por sus propios medios, pero no todos. En un principio pensaron que el percance no había tenido mayores consecuencias, pero cuando se miraron se dieron cuenta de que faltaba uno de ellos.

«¡Se ahoga, se ahoga!», gritó una voz. Uno de los excursionistas no

Los amigos del accidentado se lanzaron al agua y consiguieron rescatarle con vida

Los excursionistas, del club de montaña Artarrai, «están destrozados», afirman desde su entorno

había salido a flote, había quedado enganchado en una cuerda bajo la balsa. Desde un puente cercano un joven, al parecer monitor de una empresa de aventuras de la zona, también lanzó la voz de alarma. No hizo falta mucho más. Los amigos del hombre atrapado se lanzaron al agua en su busca, ayudados por el joven del puente. «Hicimos todo lo que pudimos, no lo dejamos solo», insisten.

Dos de ellos llegaron hasta su compañero y comenzaron una lucha contra el tiempo para liberarlo de la cuerda que lo aprisionaba. No fue sencillo rescatar a un hombre de metro ochenta que ya para entonces estaba inconsciente, pero al final consiguieron transportarlo con vida a la orilla. «No fue fácil, tuvimos que hacer un gran esfuerzo», aseguran.

Reanimación

Uno de los ermuarras, que tenía nociones de socorrismo, empezó de inmediato a realizar maniobras de reanimación cardiopulmonar para mantener con vida a su amigo hasta que llegaron los equipos de salvamento. Tras una espera que se les hizo eterna, aparecieron los servicios sanitarios, que lograron estabilizar al accidentado. Según comentaron en ese momento, el joven respiraba por sus propios medios pero su estado era muy grave.

Un helicóptero medicalizado Ecu 64 del destacamento aéreo de la Gendarmería se encargó de trasladarlo al Hospital de Baiona, donde quedó ingresado «con un pronóstico vital comprometido», según señalaron fuentes del centro sanitario. El estado del joven seguía siendo ayer muy grave.

Las JJ GG muestran su pesar por el accidente en Ibarra

Los sindicatos se concentrarán hoy ante la sede de la patronal Adegi para protestar por la muerte de un trabajador en la empresa de Azkoitia

:: DV

SAN SEBASTIÁN. Las Juntas Generales de Gipuzkoa mostraron ayer su pesar por la muerte del trabajador accidentado el pasado día 6 cuando desempeñaba su labor en la empresa Ibarra de Azkoitia. Los grupos junteros aprobaron una declaración institucional en la que muestran su «pesar» por este accidente

laboral y trasladan sus condolencias a la familia y allegados del fallecido. Además, recalcan que hay que evitar los accidentes laborales «cueste lo que cueste» y que la seguridad laboral «ha de ser una prioridad en cualquier tipo de trabajo».

En la declaración, el Parlamento guipuzcoano considera «indispensable seguir impulsando campañas sobre salud laboral y seguridad en el trabajo», al tiempo que exige «el cumplimiento de las normas de prevención de riesgos laborales». En este contexto, realizan un llamamiento, tanto al sector empresarial como al conjunto de trabajadores, para «prevenir los riesgos laborales». «La mayor defensa contra los ries-

gos laborales son la prevención y la formación que procuran el bienestar, conocimiento y seguridad de los trabajadores», sostiene.

Las Juntas Generales instan a las instituciones a «colaborar en la realización de proyectos sobre buenas prácticas de prevención de riesgos laborales en coordinación con la Administración laboral y las organizaciones sindicales y patronales», así como a «la persecución de los delitos contra la seguridad y salud en el trabajo y el incremento y mejora de las funciones inspectoras». Además, se adhieren a todas las iniciativas que se organicen en denuncia de este accidente laboral.

ELA, LAB, ESK, Steilas, EHNE e HIRU se concentrarán hoy al mediodía ante la sede de la patronal Adegi, en Donostia, con el lema 'Precariedad asesina, no más accidentes de trabajo'. Una hora antes y en el mismo lugar, CC OO realizará otra concentración de protesta.